

CAPTURA DE LOS ASALTANTES DEL CONSULADO FRANCÉS

**Dos de ellos fueron detenidos en Zaragoza,
y el tercero, en Port-Bou**

**INTEGRAN UN GRUPO COMUNISTA UNIVERSITARIO QUE HA SIDO
DESARTICULADO Y HA COMETIDO OTROS HECHOS TERRORISTAS
EL PRESENTE AÑO**

Zaragoza 3. Dos de los autores del atentado cometido ayer contra el Consulado francés en esta capital han sido detenidos, y el tercero, identificado, es buscado por la Policía. Todos ellos, estudiantes, pertenecen al grupo autodenominado "Colectivo hoz y martillo".

El Gobierno Civil ha facilitado la siguiente nota:

"En relación con el atentado terrorista cometido en la mañana de ayer en el Consulado de Francia en esta capital, a consecuencia del cual el cónsul, Roger Tur Aller, sufrió quemaduras calificadas de pronóstico gravísimo, este Gobierno Civil, consciente del vivísimo interés de la opinión pública por conocer el desarrollo de las pesquisas policiales para identificar y detener a los autores y cómplices de tan execrable acto criminal, que ha levantado una ola de indignación en la población zaragozana y nacional hacia los que hacen del crimen forma usual de una pretendida exteriorización de concepciones políticas, se cree en el deber de informar que, inmediatamente de ser conocido el hecho, la Jefatura Superior de Policía de Zaragoza y las fuerzas todas encargadas de mantener el orden público desplegaron la máxima actividad, y cuyo inmediato resultado revela su capacidad de trabajo, entusiasmo y espíritu de servicio.

Las pesquisas policiales se encaminaron de modo concreto hacia los individuos sospechosos de pertenecer al grupo autodenominado "Colectivo hoz y martillo", que a las pocas horas de cometido el atentado reivindicaban para sí la responsabilidad de dicho acto mediante la difusión en los medios universitarios de una hoja clandestina.

Por haber sido calificados como autores de la difusión de aquella propaganda fueron detenidos los estudiantes Fernando Burillo García, de veintidós años; Juan Ignacio Vigil-Escalera Azcoaga, de dieciocho años, que confesaron haber llevado a cabo aquella difusión de propaganda, que les fue facilitada por un tal "Pancho", nombre de guerra de Claudio Solsona Aznar, de veintiún años, asimismo estudiante, también detenido.

Prosiguendo las gestiones se logró la detención de Alvaro Noguera Calvet, de veinte años; de José Antonio Mellado Romero, de veintiún años, los dos estudiantes, que han confesado ser autores del atentado contra el Consulado francés, en unión del también es-

tudiante Luis Javier Segarra de Moor, de veintiún años, cuya búsqueda continúa.

Todos han admitido su participación en los hechos mencionados y, además, se han confesado autores de los siguientes:

Lanzamiento de un "cóctel Molotov", el 20 de enero de 1972, en el cuarto de bedeles de la Facultad de Filosofía y Letras de Zaragoza, hecho cometido por Claudio Solsona y Alvaro Noguera.

Robo de una multicopista en la Facultad de Veterinaria, el pasado mes de abril, la cual utilizaban para la confección de propaganda, hecho del que son autores Claudio Solsona y Luis Javier Segarra.

Atraco, el 11 de julio de 1972, en la sucursal número 7 de la Caja de Ahorros y

Monte de Piedad de Zaragoza, Aragón y Rioja, sita en la avenida de América, de esta ciudad, donde se apoderaron de 2.400.000 pesetas. Intervinieron en este hecho Alvaro Noguera, Luis Javier Segarra y Claudio Solsona.

Atraco a un joven estudiante, que se hallaba en el interior de su automóvil en la carretera del aeropuerto, el día 4 de octubre último, al que sustrajeron cien pesetas y su documentación personal, que les sirvió para alquilar un automóvil sin conductor que utilizaron para perpetrar el atentado contra el Consulado francés.

Entre los efectos y documentos incautados en los domicilios de los detenidos, y diversos locales que utilizaban como "casas orgánicas", merecen destacarse los siguientes:

Alrededor de 1.400.000 pesetas en billetes de Banco, producto del atraco a la sucursal de la Caja de Ahorros; la multicopista sustraída en la Facultad de Veterinaria, una máquina de escribir, una guillotina, un magnetófono, una pistola del 9 largo y dos revólveres, exclusivos, numerosas hojas de propaganda subversiva, folletos, libros y otra literatura, así como abundante material para la confección de la tan repetida propaganda.

En la Jefatura Superior de Policía se están instruyendo las correspondientes diligencias que, dentro del plazo legal, serán elevadas a la autoridad militar competente en el asunto." *Cifra.*

EL TERCERO, DETENIDO EN PORT-BOU

Gerona 3. El Gobierno Civil de Gerona ha facilitado la siguiente nota:

"A las 22,45 horas de hoy, en una acción coordinada del Cuerpo General de Policía, Policía Armada y Guardia Civil, en el puesto fronterizo de Port-Bou, ha sido detenido Luis Javier Segarra de Moor como autor del atentado al Consulado francés en Zaragoza. En el momento de su detención, viajaba en un vehículo 4-L, matrícula Z-85.135."—Pyresa.